



2018年も最後の月になりました。毎年この時期になると「一年」という時の流れの速さに驚かされます。各地のクリスマスのイルミネーションが始まり、今年もサンタさんからのプレゼントを楽しみにしている子供達の様子が目に浮かびます。

12月のお願い

- 寒さが厳しくなり、風邪やインフルエンザにかかりやすくなります。手洗いやうがいを欠かさずに、日々の疲れが残らないように体調管理をしっかりしましょう。朝ご家庭で健康観察をして、体調がすぐれない場合は無理な登園を控えましょう。
- 教育の質を向上する為、保護者様からのリクエストを募集します。やって欲しいことや教えてもらいたい歌などのリクエストがあれば、ぜひご連絡をいただければと思います。よろしくお願いいたします。

12月のお知らせ

- 冬休み：2018年の最終登校日は22日（土曜日）です。12月24日（月曜日）～1月3日（木曜日）まで冬休みに入ります。2019年の初登校日は1月4日（金曜日）になります。
- ピアノクラス：12月の火曜日と水曜日の第4回ピアノクラスは10月30日と10月31日で調整させていただきましたが、木曜日と金曜日のピアノクラスは3回になります。



12月のイベント

- ピアノクラス発表会：
場所は Crossroads Community Center
日時は12月9日（日曜日）3:00～5:00
- クリスマス会：
12月23日（日曜日）2:00～4:30
参加費は無料です。
ポットラックとプレゼント交換をする予定です。
ILA以外の生徒さんも参加大歓迎です。詳細は後日お知らせいたします。
- サイエンスクラス第4弾
「きらきらアクセサリー作り」
12月8日（土曜日）1:00～2:00
詳細は後日お知らせをいたします。

12月の工作とテーマ

クリスマス工作に取り組みます。クリスマスの飾りを作り、お祝いをしましょう。お正月に向けて、日本の伝統的な大晦日の過ごし方や大掃除などの習慣について触れていきます。



11月の報告：

☆**サイエンスクラス第3弾**：“スライム”作りはいつも子ども達の中で楽しい時間の上位を占めているようです。今回も大いに盛り上がりました！



☆**おみせやさんごっこ**

クリエイティブな子ども達は工作が大好き！

思い思いの形を粘土、ビーズやモールなどで表現しました。「いらっしゃいませ！」「これ、ください！」のやり取りもお手の物でした。

